

Newsletter 12/22



Überrascht: Dank an Hygienebeauftragte

Vorstand Martina kleine Bornhorst hat den Hygienebeauftragten der Pflegeheime für ihren Einsatz und ihre gute Leistung in der Pandemie gedankt. Sie seien wesentlich daran beteiligt gewesen, dass Bewohner*innen und Mitarbeitende so gut durch die Zeit gekommen seien.

Ausgezeichnet: 5 Jahre ÜWH Faulenstraße

5 Jahre Übergangwohnheim Faulenstraße. Die Caritas Bremen hat ihre Mitarbeitenden geehrt, die von Anfang an dabei waren und beim Aufbau der Einrichtung mitgewirkt haben: Amelie, Jennifer, Khaled, Mustapha und Niels. Danke und herzliche Glückwünsche!

Umgestellt: Caritas-Box für Toner

Die Caritas Bremen unterstützt ab sofort das Projekt Caritas-Sammelbox. Dort können leere Tonerkartuschen und ausgediente Smartphones entsorgt werden. Die Wertstoffe werden getrennt und der Erlös fließt in caritative Projekte.

Angefangen: Neue Leitung ÜWH Walle

Dominique Bänninger ist neue Leitung des Übergangwohnheims Walle für traumatisierte Flüchtlingsfrauen. Die Sportwissenschaftlerin hatte in der Inobhutnahme in der Berckstraße begonnen, wechselte dann nach Walle und war bereits stellvertretende Leitung. Alles Gute!

Eingetopft: Frühling in St. Elisabeth

Im Haus St. Elisabeth zieht der Frühling ein. Alltagsbegleiterin Henni hat gemeinsam mit den Bewohner*innen Narzissen eingetopft. Mit ihrer leuchtend gelben Farbe sorgen sie nun im Alltag für Freude bei allen Menschen, die im Haus St. Elisabeth leben und arbeiten.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.